

Dienstag, 12. November 2019 - 15:41 Uhr

SPEYER-TICKER

Universität Speyer: Neue Räume schweben ein



Groß: die Labor-Teile (Foto: Lenz)



 teilen

 tweet

 pin it

 teilen



Die 1,5 Tonnen schweren Module waren in der Nacht von deren Standort in Nordrhein-Westfalen über die Autobahn nach Speyer gekommen. Sechs bis acht Wochen lang werden jetzt zusammengebaut, abgedichtet, an die vorbereiteten Versorgungsleitungen angeschlossen, verkabelt, isoliert und verputzt, wie Claus Ableiter, Verwaltungsleiter an der Universität informierte. Die Bruttogrundfläche des Gebäudes beträgt rund 332 Quadratmeter, die Nutzfläche etwa 293 Quadratmeter. Die Baukosten von rund 540.000 Euro bringt die Uni selbst auf – vor allem aus den über Jahre kumulierten Erträgen ihrer Weiterbildung und Forschung.

Das zunächst für fünf Jahre genehmigte Gebäude könnte nach Abschluss des Projektes in 5 oder bei Verlängerung nach 10 Jahren für ein sich selbst tragendes Nachfolgeprojekt, aber auch für andere Drittmittelprojekte eingesetzt werden, so Ableiter. „Es ist jedenfalls so gut nach den aktuellsten Vorschriften gedämmt, dass es im Prinzip auch dauerhaft genehmigt werden könnte.“

Das Projekt „Wissens- und Ideentransfer für Innovationen in der Verwaltung“ (Witi), für das das neue Uni-Gebäude bestimmt ist, läuft seit 2018. Für fünf weitere Jahre sind Fördermittel von rund drei Millionen Euro zugesagt – es ist damit das bisher größte

DIE RHEINPFALZ – MESSENGER SERVICE
 Top informiert per Facebook & Co.
 Starte jetzt deinen Messenger-Service!

Drittmittelprojekt, das an der Speyerer Uni angesiedelt ist. ell

|ell

- ANZEIGE -

Diese Woche bei PENNY: Preise zum Jubeln!

Immer wieder ein Grund zur Freude: Die Jubel-Angebote bei PENNY. Denn auch diese Woche gibt's bei uns Markenprodukte zu unglaublich günstigen Preisen. Nur bis zum 16.11. – also nichts wie hin!

[mehr](#)

Anzeige

SPEYER-TICKER



Schwegenheim: Auto beim Auffahren auf B9 übersehen

Relativ glimpflich ist ein Unfall auf der B9 in Höhe von Schwegenheim am Dienstagmorgen verlaufen. Laut Polizei hatte eine 44-jährige Autofahrerin ...



Arbeitsagentur Speyer: Mann verprügelt Security mit Schirmständer

[mehr](#)

Eine blutende Nase und Prellungen hat ein 55-jähriger Sicherheitsmann am Dienstag in der Agentur für Arbeit in der Bahnhofstraße in Speyer ...



Nachruf: Andreas Barth – Schausteller mit Leib und Seele

[mehr](#)

Andreas Barth ist tot. Der Speyerer Schausteller mit Leib und Seele wurde nur 53 Jahre alt. Eine tückische Krankheit hat ihm keine Chance gelassen.

[mehr](#)

[weitere Artikel aus dem Ressort ...](#)